



Beste Grüße von den 50 Skifahrer*innen aus den Jahrgängen 7 und 12.

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

anbei die wichtigsten Termine für die kommende Woche:

Montag, 24.02.2025	„Leo,Leo“ Vorlesewettbewerb Spanisch, Jahrgang 7 Mülldienst 05A
Dienstag, 25.02.2025	Exkursion nach Bergen-Belsen 10C/B 17:00 Schulvorstandssitzung Mülldienst 05A
Mittwoch, 26.02.2025	Exkursion nach Bergen-Belsen 10A/D Berufsberatung Mülldienst 05A
Donnerstag, 27.02.2025	Exkursion nach Bergen-Belsen 10E 17:30 Uhr Eröffnung der Kunstausstellung 18.00 Uhr Elternabend Nordirland Mülldienst 05A
Freitag, 28.02.2025	Mülldienst 05A



Achtung + Achtung + Achtung + Achtung + Achtung + Achtung + Achtung

Der FFGM braucht Unterstützung

Für den Tag der offenen Tür am Freitag, 07.03.2025 braucht der Förderverein Kuchenspenden für das Kuchenbuffet.

Bitte spenden Sie uns, was Sie gern backen oder gern selbst essen! Die Kuchen können Sie / könnt ihr am Freitag, den 07.03.2025 ab 08.00 Uhr in der Mediothek oder im Sekretariat abgeben. Bitte melden Sie sich unter karen.drews@ffgm.de !

Vielen Dank!

Karen Drews

Allgemeine Informationen

- Morgen - Freitag, den 21.02.2025 - findet die **Juniorwahl** statt. Der Zeitplan befindet sich im Anhang.
- Frau Hahne hat von Frau Mock die **Leitung der Fachgruppe Spanisch** übernommen.
- **Julia Hermerding** unterstützt jetzt die IT der Schule. Wenn ihr Probleme mit dem Tablet, mit den Apps, mit dem WLAN o.ä. habt, meldt euch bitte bei ihr. Sie ist täglich von 9.30 bis 12.30 Uhr im Digitalisierungsbüro 2.037 anzutreffen.
- Am Montag, den 24.02.2025, in der 3.-4. Stunde findet in Raum 3.004 der **schulinterne Vorlesewettbewerb "Leo, leo"** des Deutschen Spanischlehrer-Verbands statt. Sechs Schüler*innen des Jahrgangs 7, die sich im Vorentscheid durchgesetzt haben, treten gegeneinander an und zeigen ihr Talent, spanischsprachige Texte sicher vorzutragen. Der oder die Sieger*in darf unsere Schule beim Landeswettbewerb vertreten. Es nehmen teil: Hannes Rakebrand, Lara Depke (Vertretung: Frieda Schulz, Helene Bartneck), Edgar Wallmeyer, Clara Budich (Vertretung: Justus O., Oskar B.), Aurelia van Veen, Nele Heine (Vertretung: Laurenz Waschkau, Luisa Schönhoff).
- Die Entscheidung zur neuen **Handyordnung** am GM wurde verschoben, um die Beschlussvorlage noch einmal zu überarbeiten. Über sie wird nun auf der **anstehenden Gesamtkonferenz** am 13.03.2025 entschieden.

Du kannst gamen, aber kannst du auch ein Game produzieren?

Du bist 13 bis 16 Jahre und hast Interesse sowie Talent für das kreative Entwickeln von digitalen Games? Dann komm am Mittwoch in der 5. Stunde in Raum 3.017. Herr Dworok wird dort über ein Förder-Programm berichten, das sich mit der Entwicklung digitaler Game-Inhalte beschäftigt. Vielleicht ist es genau das Richtige für Dich? Finde es heraus: Mittwoch, 26.2.25, 11.45 Uhr, Raum 3.017.

Berufsberatung - Assessment Center im Bewerbungsverfahren

Am 26.02.2025 bietet Frau Becker ihre nächste Berufsberatung an. Von 08:00 bis 08:45 Uhr lädt sie zu einer Infoveranstaltung. Im Mittelpunkt stehen Assessment Center, die insbesondere von größeren Unternehmen im Bewerbungsverfahren für Ausbildungsplätze und duale Studienplätze. Die Veranstaltung richtet sich an die Jahrgänge 10 bis 13. Die Anmeldung für die Inforveranstaltung und die Beratungsgespräche erfolgt wie gewohnt im entsprechenden Textedokument.



Badmintonturnier Jg. 9

Lieber 9. Jahrgang, am Montag, den 03.03.2025 findet von 8:00 Uhr bis 13:20 Uhr das Badmintonturnier statt. Findet euch pünktlich und spielbereit in der Wedemarkhalle ein. Alle Schüler*innen, die am Turniertag nicht aktiv teilnehmen können (mit Entschuldigung der Erziehungsberechtigten!), finden sich zu Beginn beim Wettkampfbüro von Frau Kolodinski und Herrn Wiese ein. Alle, die einen eigenen Schläger haben, können diesen gerne mitbringen. Wir freuen uns auf spannende und faire Spiele!

Tina Kolodinski, Christian Wiese

Kunstaussstellung des Kunstleistungskurses 13

Es war einmal... eine jahrelange Tradition, dass der Kunstkurs eN Jg. 13 im vierten Semester seine Zeit in der Oberstufe mit einer Abschlussausstellung seiner künstlerischen Arbeiten abschließt. Unter dem Titel „**2 Jahre in 2 Wochen**“ nimmt der derzeitige Kunstleistungskurs in Jg. 13 diese Tradition wieder auf und lädt Sie und euch herzlich zur Eröffnung der Ausstellung am 27. Februar um 17.30 Uhr ein. Sie findet im Erdgeschoss des Neubaus und im Verwaltungstrakt statt und ist bis zum 12. März zu sehen. (BEI)

KUNSTAUSSTELLUNG

vom 27. Februar bis zum 12. März

2 JAHRE IN 2 WOCHEN

Eröffnung am 27. Februar um 17:30 Uhr

EG Neubau & Verwaltungstrakt - Gymnasium Mellendorf

Wir freuen uns auf euch!
Euer Kunst LK 13



Herzlichen Glückwunsch!!!!



Zwei Bezirksmeistertitel und ein dritter Platz

Erfolgreich verlief das Bezirksfinale des Niedersächsischen Schulschachwettbewerbs am 14.02.2025 für unsere fünf Teams. Wir gewannen zwei Wettkampfklassen, erreichten einen dritten und zwei vierte Plätze. In der Wettkampfklasse M (Mädchen 2004 und jünger) verteidigten Afnan Chair (11A), Lilia Wintermans (7B) und Mila Schücke (6B) trotz eines krankheitsbedingten Ausfalls souverän ihren Titel. Besonders Afnan überzeugte mit vier Siegen aus vier Partien. Auch in der Wettkampfklasse M 3/4 holte unser erstmals angetretenes Team mit Helena Kanzow (8C), Luisa Weise (7E), Okka Wißmann (6E) und Anna Klaas (5A) die Goldmedaille nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen mit der Lise-Meitner Schule Stuhr. Knapp am Treppchen vorbei schrammte die Mannschaft der Wettkampfklasse 2 um Samuel Hauptmeier (10C), Tim Bergemann (10A) und Co. Nach wechselhaften Ergebnissen fehlte am Ende ein Sieg, um den dritten Platz zu sichern – stattdessen wurde es Rang vier. In der Wettkampfklasse 3 traten zwei Teams an. Das erste Team mit Jonah Otte (8E), Navid Habibian Dehkordi (9A) und anderen holte dank eines starken Schlussspurts den dritten Platz. Das zweite Team belegte nach einem erfolgreichen Endspurt Rang vier. Insgesamt war das Turnier ein großer Erfolg und bestätigt die positive Entwicklung des Mellendorfer Schulschachs. Die Pokale werden bald in der Schulvitrine zu sehen sein. Erstmals vertreten wir unsere Schule mit zwei Teams beim Landesfinale am 19. März.

*Wir wünschen Ihnen und euch ein schönes Wochenende
Das Schulleitungsteam*